

Abschied und Dank

*Und die Seele spannte weit ihre Flügel aus,
flog durch die stillen Lande, als flöge sie nach Haus.
(nach Joseph Freiherr von Eichendorff)*

Wir haben die schmerzvolle Pflicht Ihnen mitzuteilen, dass

Thomas Ischer

13. August 1950 bis 19. Januar 2018

auf einer seiner geliebten Bergtouren tödlich verunfallt ist.

Wir sind fassungslos und unendlich traurig.

Karin Ischer
mit Doriane und Géraldine
Maria und Hans Ischer-Kunz
Markus Ischer
mit Sebastian, Benjamin und Dominic
Brigitte Ischer und Marc Wehrli
Familie und Freunde

Traueradressen: Karin Ischer-Schmitt, Chemin En Pont-Trembley 7, 1271 Givrins
Maria und Hans Ischer-Kunz, Bühlweg 4, 3638 Blumenstein

An Stelle von Blumen kann gerne eine Spende an die Stiftung-Eleonora-Susanna, Natur-, Umwelt- und Tierschutz, Credit Suisse AG, 8070 Zürich, CH46 0483 5133 3610 5100 0, überwiesen werden.

Die Trauerfeier hat im Kreise der Familie und der engsten Freunde in Blumenstein stattgefunden.

Wir danken herzlich für die Unterstützung in dieser schwierigen Zeit.